

# *Emiten advertencia por frío extremo en Canadá*

---



Ottawa, 26 dic (RHC) La Agencia de medio ambiente de Canadá emitió una alerta debido a un frente de origen Ártico acompañado de vientos y temperaturas muy frías que representan un alto riesgo para la salud de las personas.

Una oleada de aire muy gélido está penetrando desde el área de la bahía de James, en el extremo sur de la bahía de Hudson, hacia las áreas más al sur de Quebec, informó la entidad.

Unido a los efectos del viento, se pronostican temperaturas que oscilarán entre los 38 y 42 grados Celsius bajo cero en el oeste de la provincia francófona.

Los termómetros ya han descendido en el norte de Ontario y la región de las Praderas, donde se pronostican temperaturas de 32 grados bajo cero en Regina y menos 30 grados en Edmonton, indicó.

En Calgary, Alberta, las personas despertaron este martes con temperaturas alrededor de los 30 grados bajo cero, pero el viento provocó una sensación térmica 10 grados Celsius más baja.

La ciudad de Toronto también emitió el lunes una alerta de frío extremo que estará vigente hasta el viernes.

La agencia federal exhortó a mantenerse en lugares protegidos, con calefacción y alertas ante posibles síntomas derivados de la congelación, hipotermia o resfrío, como dificultad para respirar, dolor en el pecho, debilidad muscular, entumecimiento y un cambio en el color de los dedos de manos y pies.

con informacion de prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/151176-emiten-advertencia-por-frio-extremo-en-canada>



**Radio Habana Cuba**